

EXPLICATION DES DÉCISIONS ALGORITHMIQUES

Ils existent plusieurs situations où nous demandons à des algorithmes d'élaborer une décision possible soit pour une exécution immédiate ou pour une recommandation à un agent humain. Souvent nous avons besoin de comprendre pourquoi l'algorithme propose une certaine décision, pour des raisons de confiance, mais aussi pour pouvoir faire appel ou pour comprendre comment obtenir un résultat différent la prochaine fois. Le stage consiste dans l'analyse du concept de décision algorithmique, de l'analyse de différents formes d'explication et l'étude d'un simple cas de décision de "rating" (attribuer une note à une demande).